

わ く わ く WAKU WAKU

熊野で一番小さなクラスの一番大きな挑戦

11.16 公開「本当の宝ものは」

学習発表会が、いよいよ目前に迫ってきました。演技はほぼ仕上がり、あとは細かな動きのチェックと舞台道具を完成させるだけになりました。本番当日は、子供たちの迫真の演技をお楽しみください。

【ストーリー】

2×××年、ある会場で「世界宝ものコンクール」が開催されていました。そこには、さまざまな国から、その国一番の宝物が持ち込まれ、どの宝物が最高かを競っていました。

はたして、本当の宝物とは、いったい何なのか？会場のお客さんも参加型の大型劇です。

※アンコール、受け付けます！

さつまいもの収穫をしました！



8日(金)に、熊二ファームで育てたさつまいもの収穫をしました。縦割り班で掘り起こしたのですが、子供の顔の大きさぐらいありそうないもありました。

昨年もかなりの収穫がありましたが、今年も期待以上の収穫がありました。

2月の「とんど祭り」が、ますます楽しみになりました。

11.22「広島県道徳研究大会」

学習発表会が終わった1週間後に、熊二小で「広島県小学校道徳研究会」が開催されます。この日は、本校の1年、4年、5年と熊四小の3年、熊野東中の1年が道徳の授業を公開します。今のところ、県内外から約200名の教職員、関係者が参観のために来校される予定です。児童数をはるかに超える人数の前で授業をすることは、子供たちの緊張も相当ではないかと思えます。しかし、きっと子供たちは、普段通りの頑張る姿を見せてくれることでしょう。担任としてはドキドキしますが、同時に楽しみでもあります。